



**On vous dit tout
sur la PDSA du Haut-Rhin**

Chères consœurs, chers confrères,

Le 14 mars dernier, vous étiez nombreux à participer à l'assemblée générale constitutive de l'Association Départementale d'Organisation de la PDSA du Haut-Rhin (ADOPS 68), et au nom de toute l'équipe de direction de l'association, je tiens à vous en remercier. Les médecins généralistes libéraux, effecteurs et régulateurs, ont répondu présents pour établir, dans une même structure, un outil de **structuration** et de **coordination** de nos actions, de **représentation** de la profession face à nos partenaires, et **d'information** et de **formation** des médecins généralistes impliqués dans la PDSA.

Le bureau élu* s'est rapidement mis au travail pour la mise en place : **fonctionnement de l'effectif mobile volontaire** via la plateforme Entract (*voir plaquette jointe*) ; **régulation des accès aux Maisons Médicales de Garde** du département ; définition outils statistiques de recueil de notre activité dans le cadre de **l'Observatoire de la PDSA du Haut-Rhin**.

Concernant **l'effectif mobile**, nous remercions les premiers médecins qui ont retroussé leurs manches et se sont lancés dans l'aventure. Les profils sont divers : urbains, ruraux, jeunes installés ou plus aguerris... vous avez vite permis de répondre aux premières

demandes de visites incompressibles (consulter le guide effecton mobile).

PDSA 68

Fiche effecton mobile

i LA NOUVELLE ORGANISATION DE LA PDSA

- Redécoupage du département en 10 secteurs plus vastes qu'aujourd'hui (on passe de 26 à 10 secteurs)
- Les gardes sont faites en points fixes de consultations (cabinets ou MMG)
- La garde est mieux rémunérée (indemnité compensatrice) et plus utile (cela permet de voir plus de patients)
- Le rôle essentiel du Centre 15 est réaffirmé
- Réduction des indications des visites à domicile qui sont effectuées par un effecteur mobile (voir la rubrique ci-dessous)

📞 LA RÉGULATION TÉLÉPHONIQUE



[Lire le guide complet](#)

Mais nous ne sommes pas encore assez nombreux, d'où notre **campagne de recrutement** de l'été : si chacune ou chacun motive un seul médecin à s'inscrire, nous aurons la force suffisante pour répondre aux demandes de la population !

Donc à vos souris, claviers, téléphones et boucles Whatsapp, l'effecton mobile c'est :

- Des horaires flexibles et de l'adaptabilité
- Une diversité de situations
- Une rémunération intéressante
- Un sentiment d'accomplissement en aidant et en apportant un soutien précieux pour nos patients fragiles

[Formulaire d'inscription](#)

En attendant, n'oubliez pas de vous ressourcer cet été pendant vos congés, de reprendre des forces pour la rentrée ! Ce sera notre cas pour le bureau de l'ADOPS68 afin d'être en pleine forme pour les défis qui nous attendent !

Pour le bureau de l'ADOPS 68, le Président :

Schelcher F.X.

Les autres membres :

Dr Patrick Anton (Vice-Président) ;

Dr Félix Segond (Trésorier) ;

Dr Frédéric Tryniszewski (Trésorier Adjoint) ;

Dr Marcel Ruetsch (Secrétaire) ;

Dr Thierry Bogenschutz (Secrétaire Adjoint) ;

Dr Sophie Muller-Walch ;

Dr Elisabeth Pellenq ;

Dr Wilfrid Danner ;

Dr Pierre Heitz ;

Dr Bakir Ider ;

Dr Jacques Schmitt.

Rejoignez-nous pour une expérience enrichissante et 100% flexible !

L'équipe ADOPS 68

contact@adops68.fr

Merci de partager ce message à vos collègues qui ne seraient pas inscrits.

Adops 68

Association Départementale
d'Organisation de la Permanence
des Soins

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

